



## ELIXIR FLORAL DE TABAC Nicotiana tabacum ( rose)

### Ouverture du cœur

L'usage du tabac, aujourd'hui, est totalement différent de celui qu'en avaient les peuples amérindiens. Plante sacrée utilisée dans les rituels religieux, le Tabac est devenu, en Occident d'abord puis sur la terre entière, le poison d'agrément permettant aux hommes de lutter contre l'angoisse et le vide causés par un mode de vie où les forces du cœur et du sentiment sont absentes. Selon Rudolf Steiner, le Tabac est apparu et s'est développé dans notre société occidentale au moment où l'humanité a privilégié le matériel au détriment du spirituel et s'est réfugié dans un activisme effréné dont le seul but est la découverte et la conquête de tout le monde physique. On peut s'interroger sur le succès du Tabac alors que cette plante est totalement dénuée de propriétés enivrantes ou hallucinatoires. En fait, au-delà d'une sensation apparente de détente et de relaxation physique, le Tabac entraîne un engourdissement des émotions et à la longue d'une insensibilité chronique (sans parler bien entendu d'une accoutumance extrêmement forte). Mais cette drogue s'est imposée sur la planète entière car elle aide l'individu à s'adapter et à supporter la mécanique et le durcissement de son environnement.

L'éllixir floral de Tabacum est conseillé aux individus soumis aux impulsions mécanisantes de la société actuelle, qui rejettent, consciemment ou inconsciemment, l'aspect de la personnalité relié aux sentiments et aux émotions.

L'éllixir floral de Tabacum est recommandé aux personnes d'apparence dure, sèche, tendue, nerveuse, qui ont perdu tout contact avec leurs émotions ou qui les répriment et qui, de manière plus large, ont perdu tout lien de cœur avec leur environnement et avec autrui. Cette « anesthésie » de la sphère des sentiments peut s'effectuer de manière volontaire, par souci de protection, afin de ne pas se sentir vulnérable au sein d'une société de plus en plus aliénante. Elle entraîne souvent une baisse de vitalité. L'éllixir floral de Tabacum est conseillé aux personnes qui souffrent de cette perte de contact avec leurs sentiments et leurs émotions et qui manifestent une angoisse sourde et permanente.

L'éllixir floral de Tabacum est bénéfique pour se libérer d'une dépendance au tabac. Il aide la personne à prendre pleinement conscience de cette dépendance et favorise la désaccoutumance.

L'élixir floral de Tabacum favorise la paix du cœur en nous aidant à établir une relation harmonieuse avec ceux qui nous entourent et avec la Terre. Le message essentiel du Tabac, véhiculé par l'élixir floral, se retrouve dans les propos tenus par Tahca Ushte, chef spirituel de la tribu Sioux, à propos du rituel indien du calumet.

*« Je sus qu'en libérant la fumée vers le ciel, je libérais en moi ce qui devait être libre, et qu'ainsi je faisais la joie de toutes les plantes et de tous les animaux de la Terre. Tout cela, j'avais le pouvoir de le comprendre avec le cœur et le sang de la même façon, j'imagine, qu'un animal comprend le monde, pas avec le cerveau. J'ai repensé à ces révélations des années durant. Même aujourd'hui après tant de temps, leur souvenir me tient éveillé, la nuit. Je fus soudain convaincu que si je mêlais mon haleine à la fumée sacrée, je l'unirais à l'haleine de toute créature vivante sur cette terre, et que la lueur de la braise était le feu sacré du Grand Esprit. Ce même feu qui est dans le soleil. Je sus que dans le calumet toutes les parcelles de la nature se fondaient en une, devenaient une. La pensée me vint que si un jour je parvenais à comprendre la signification du calumet, avec les symboles qui s'y cachent, alors seulement je saurais ce que signifie : être un indien, ce que signifie « être soi-même »... De mémoire indienne. TAHCA USHTE*

**acceptation, agressivité, anxiété, calme, cœur, cynisme, dépendance, douceur, dureté, fuite, indifférence, masculin, matérialisme, nature, nervosité, ouverture, pouvoir, refoulement, sensibilité, tensions, vie urbaine, vitalité.**